

BIG ISSUE

Hadiri Upacara HUT KORPRI,Dandim Ucapkan Selamat Dan Apresiasi Kinerja KORPRI

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.BIGISSUE.ID](https://salatiga.bigissue.id)

Nov 29, 2022 - 08:14



SEMARANG- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,M,Si menghadiri Upacara Peringatan HUT KORPRI Ke 51 Tingkat Kabupaten Semarang Tahun 2022,di Alun - Alun Bung Karno Kalirejo Ungaran Timur Kabupaten Semarang,Senin(28/11)



Upacara HUT KORPRI Ke-51 yang tahun ini mengambil tema "Korpri Melayani Berkontribusi Dan Berinovasi Untuk Negeri" di pimpin langsung oleh Bupati Semarang Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, S.H, M.H dihadiri pula oleh Forkopimda jajaran Kabupaten Semarang.



Upacara yang sejatinya dilaksanakan setiap tanggal 29 November tersebut dimajukan satu hari di karenakan 29 November bertepatan dengan acara Launching Desa Antikorupsi di Kantor Desa Banyubiru yang diselenggarakan oleh KPK RI, yang rencananya akan dihadiri oleh 3 Menteri dan beberapa

pejabat daerah lain nya.

Dalam sambutannya Bupati menyampaikan Peringatan HUT KORPRI ini, hendaknya menjadi momentum kita semua untuk meningkatkan menjaga soliditas, solidaritas dan sinergitas KORPRI Kabupaten Semarang. KORPRI Kabupaten Semarang, hendaknya senantiasa menjaga netralitas dan hanya berkomitmen terhadap kepentingan bangsa dan negara. Jangan sampai anggota KORPRI Kabupaten Semarang, terkotak-kotak pada kepentingan tertentu, atau terlibat dalam politik praktis serta bebas dari intervensi kepentingan politik.

Salah satu kunci sukses sebagai seorang anggota KORPRI dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya adalah, harus bekerja sesuai dengan regulasi yang telah ditetapkan, dan jangan sampai keluar dari koridor aturan yang berlaku.

"Bekerjalah sesuai dengan tupoksi saudara, patuhi dan laksanakan SOP yang ada, agar jelas dan terukur dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Selain itu, seluruh jajaran KORPRI Kabupaten Semarang, juga harus selalu update terhadap perkembangan teknologi informasi saat ini" pesan Ngesti.

Pada kesempatan ini Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si, yang hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan ucapan Selamat Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia yang ke 51 tahun.

"Semoga di hari jadinya yang ke 49 tahun ini, KORPRI mampu menginspirasi dalam membentuk karakter anggota melalui setiap tugas maupun kegiatan, selain itu semoga perjuangan KORPRI bisa mendapatkan makna yang lebih baik untuk masyarakat yang lebih sejahtera, tuturnya.

Editor: Yudha27